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Ottobre sta trascorrendo tra tradizioni, raduni e cultura

          dal 10 al 18 ottobre a Turbigo
Barbiana: il silenzio diventa voce
Una particolare mostra fotografi ca sarà inaugurata questa sera alle 
ore 21, presso la Casa del Giovane, con le testimonianze di Agostino 
Burberi, uno degli allievi della scuola di Barbiana, e Innocente 

Pessina, preside del Liceo ‘Berchet’ 
di Milano. La mostra, organizzata 
dalla Comunità Pastorale S. Maria 
in Binda, con la collaborazione 
della Fondazione Don Lorenzo 
Milani, rivolta soprattutto agli 
educatori, sarà corredata da 
fi lmati proiettati ogni ora, nei 
momenti di apertura, dedicati alla 
fi gura di Don Lorenzo Milani e 
alla sua esemplare scuola.

▲

          17 ottobre a Cuggiono
Concerto di voce e clavicembalo 
Il prossimo sabato 17 ottobre presso la chiesa di San Rocco 
a Cuggiono è in programma un suggestivo concerto di voce e 
clavicembalo. L’iniziativa, organizzata e promossa dalla Parrocchia 
San Giorgio Martire di Cuggiono, 
avrà inizio alle ore 21. Gli 
interpreti della serata saranno: 
Barbara Pariani (soprano), 
Gabriele Pariani (controtenore) e 
Davide Colombo (clavicembalo). 
Musiche classiche e ricercate che 
non potranno che emozionare i 
presenti. Ricordiamo, per tutti 
quelli che volessero partecipare, 
che l’ingresso è gratuito.

▲

          11 ottobre a Turbigo
Festa del rione Rugalet
Festa rionale in onore del Santo Patrono Edoardo
Dalle 9 di mattina fi no alle 18 sarà possibile visitare il mercatino 
dell’artigianato e dell’usato per le vie del rione, con gustosi intermezzi 
gastronomici. Per i più piccoli, passeggiate a cavallo su simpatici 
pony e megascivolo gonfi abile. Alle 
17.30 è prevista la tradizionale 
benedizione con la reliquia del 
Santo Patrono. Una festa ricca di 
tradizione e storia, molto sentita 
tra gli abitanti della comunità 
turbighese, sempre particolarmente 
legata alla valorizzazione e alla 
gestione dei singoli rioni che 
ancora la compongono.

▲

          11 ottobre a Inveruno
30° Raduno Nazionale MotoClub
Il moto Club Inverunese che l’anno scorso ha radunato con 
soddisfazione ben trecento appassionati, quest’ anno sta organizzando, 
nei giorni 10 e 11 ottobre, la nuova edizione dedicata alle moto:  il 
30^ Motoraduno Nazionale.  L’evento 
inizierà oggi con l’ apertura delle 
iscrizioni e la serata danzante mentre 
domani si terrà l’ esposizione e il raduno 
delle moto, dalle 8.30 alle 11, in piazza 
mercato di Inveruno, dalla quale partirà 
la sfi lata. Nel pomeriggio infi ne, dopo la 
casseula presso il Circolo San Martino, 
si svolgeranno le premiazioni. Una 
manifestazione sicuramente coinvolgente 
per tutti gli appassionati di moto.

▲
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Influenza A: in arrivo il vaccino

S  
aranno inviati alle Regioni, 
da lunedì, i vaccini contro 
l’infl uenza A (H1N1). Poi, 
nel giro di una qundicina 
di giorni, si darà inizio 
alla vaccinazione per la 

prima tranche di popolazione, che 
comprende operatori dei servizi 
sanitari, Forze dell’ordine ed altre 
categorie essenziali. A confermarlo 
è il viceministro alla Salute, Fer-
ruccio Fazio, in una conferenza 
stampa a Palazzo Chigi, nel corso 
della quale, ha voluto anche ‘fare 
il punto’ sulla situazione. Agli ita-
liani Fazio ha raccomandato di non 
cercare il vaccino in farmacia e di 

non ‘intasare i pronto soccorso’, 
ma di rivolgersi al proprio medi-
co di base, possibilmente per te-
lefono, almeno in prima battuta. 
“L’infl uenza non è grave - hanno 
dichiarato Fazio ed il sottosegreta-
rio Bonaiuti - è solo molto conta-
giosa. Per quanto riguarda il virus 
si può dire che attacca, principal-
mente, uomini e donne tra i 40 ed i 
50 anni, e i bambini sotto i 10. Le 
uniche situazioni serie sono quelle 
di persone con gravi diffi coltà re-
spiratorie, con disturbi polmonari. 
L’obiettivo primario è quello di 
riuscire a sradicarlo prima della 
prossima estate”.  

Topo Gigio scelto per la campagna informativa
Sarà Topo Gigio, attraverso tv e 
giornali, in una versione inedita 

con camice e stetoscopio, 
a parlare agli italiani su 

come evitare il contagio e, 
più avanti, sulle modalità 

vaccinali. Sarà lui a ricordarci 
alcune fondamentali regole e 
comportamenti per proteggere 

se stessi e gli altri.

Da lunedì sarà spedito alle Regioni con la campagna informativa

InfluenzA A (h1n1)
decalogo per proteggere sè e gli altri

lavare regolarmente
e frequentemente le mani
con acqua e sapone

areare regolarmente
gli ambienti di vita

coprire la bocca e il naso 
con un fazzoletto di  carta  
quando si tossisce o
si starnutisce

gettare il fazzoletto
nella spazzatura

evitare lo scambio di oggetti, 
può essere veicolo
di trasmissione dell’influenza

non portare le mani non 
pulite a contatto con
occhi, naso e bocca

in caso di febbre, raffreddore,
mal di testa, difficoltà
respiratorie, restare a casa e ri-
volgersi al medico di famiglia: 
consiglierà lui cosa fare

non assumere o acquistare
farmaci senza aver
consultato il medico
di famiglia

in presenza di sintomi
dell’influenza mantenersi
a distanza dagli altri 

in presenza di sintomi 
dell’influenza non frequentare 
il lavoro, la scuola, i luoghi 
affollati, i mezzi pubblici

per informazioni chiama il numero verde
o consulta il sito www.ministerosalute.it

Ministero del Lavoro,
della Salute e delle Politiche Sociali
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A 
lonso in Ferrari? Final-
mente è arrivato il sì. La 
notizia, che circolava 
già da alcuni anni sot-
toforma di ‘voci di cor-
ridoio’ via via sempre 

più insistenti, 
c o n f e r m a t a 
anche da gaffe 
create ad arte 
da Luca Cor-
dero di Monte-
zemolo (“L’an-
no prossimo 
avremo una 
squadra con 
Alonso... ehm, 
con Raikkonen 
e Massa!”), 
è diventata 
ufficiale, tramite un comunicato 
sul sito Internet della scuderia di 
Maranello. Lo spagnolo prende-
rà il posto di Kimi Raikkonen e 
sarà, quindi, il compagno di box 
del rientrante Felipe Massa per la 

C’è il ‘sì’: Alonso sarà in Ferrari
di Dario Vismara

stagione 2010, creando una coppia 
che Stefano Domenicali ha già de-
finito come “la migliore possibile”. 
Giancarlo Fisichella, invece, rico-
prirà il ruolo di terzo pilota, anche 
se circolano già alcune voci riguar-
danti un ennesimo clamoroso ritor-
no di Michael Schumacher come 
pilota per un’eventuale terza vet-
tura. Ed è proprio il paragone tra 

il neo arrivato 
ed il leggenda-
rio tedesco ad 
accendere la 
fantasia dei ti-
fosi: entrambi, 
infatti, prima 
di arrivare in 
Ferrari, aveva-
no vinto due 
mondiali con 
la Renault di 
Flavio Briato-
re ed entrambi, 

a dirla tutta, stavano piuttosto anti-
patici ai ferraristi. Ma si sa, la pas-
sione per la ‘Nazionale dei motori’ 
è più forte di qualsiasi antipatia per 
i piloti, ed i supporters già sognano 
un ritorno in grande stile. 

Macchinari di ultima generazione
EasyLavanderie o�re un servizio di alta qualità grazie anche a 
macchinari di ultima generazione che permettono lavaggi 
speci�ci per qualsiasi tessuto e delle tempistiche di lavorazione 
sempre più ridotte grazie a speciali camere di essiccazione e al 
nostro personale altamente specializzato.

Servizio a domicilio
EasyLavanderie propone anche il servizio a domicilio. Il nostro 
furgone verrà direttamente a casa vostra per ritirare o conse-
gnare i vostri capi lavati e stirati! Basterà contattarci al numero 
verde 800985062 e prenotare il vostro ritiro. Oppure potrete 

venire direttamente nel nostro negozio e prenotare di persona.
Per Castano Primo e per i paesi vicini il TRASPORTO SARA’ 

GRATUITO! Per gli altri Paesi solo 5 euro per trasporto.
I trasporti sono gestiti direttamente da EasyLavanderie, 

garantendo quindi massima puntualità e serietà del 
personale. EasyLavanderie garantisce il servizio a domi-
cilio dal lunedì al venerdì dalle 8.00 alle 19.00 e il sabato 
dalle 8.00 alle 14.00. 

EasyLavanderie o�re un servizio di alta qualità grazie anche a 
macchinari di ultima generazione che permettono lavaggi 
speci�ci per qualsiasi tessuto e delle tempistiche di lavorazione 
sempre più ridotte grazie a speciali camere di essiccazione e al 

Servizio a domicilio
EasyLavanderie propone anche il 
furgone verrà direttamente a casa vostra per ritirare o conse
gnare i vostri capi lavati e stirati! Basterà contattarci al numero 
verde 800985062 e prenotare il vostro ritiro. Oppure potrete 

venire direttamente nel nostro negozio e prenotare di persona.
Per Castano Primo e per i paesi vicini il TRASPORTO SARA’ 

GRATUITO! Per gli altri Paesi solo 5 euro per trasporto.
I trasporti sono gestiti direttamente da EasyLavanderie, 

PROMOZIONE DI OTTOBRE 

PIUMONE SINGOLO E 

MATRIMONIALE SINTETICO 12 euro

COPRILETTO  10 euro

COPERTA DI LANA (a secco) 8,50 euro

Venite a visitare il nostro negozio…
Troverete cordialità, puntualità, precisione e...
anche un piccolo omaggio per ciascuno di Voi!

EasyLavanderie Vi aspetta in Via Acerbi 41,

vicino a Piazza Mercato a Castano Primo (MI)

Linea Prestige

Servizi Aggiuntivi

Tessera Punti

(Linea dedicata ai capi gri�ati e di prestigio)

(Servizio di riparazione di calzature e sartoriali)

(1 lavaggio ogni 10 punti)

Ma i tifosi e gli appassionati che cosa dicono...
Una notizia come quella di Alonso in Ferrari si offre 
particolarmente bene alla ‘chiacchera da bar’, quella mitologica 
conversazione in cui tutto è il contrario di tutto e la tua opinione, 
indipendente dalla sua bontà, diventa un baluardo da difendere 
‘a spada tratta’. Qui raccolgo brevemente delle opinioni di amici, 
conoscenti e compagni universitari. Sergio, 59 anni: “Sicuramente 
l’arrivo di un campione come Alonso rappresenta un bene per la 
Ferrari, i tecnici hanno bisogno di un pilota che li indirizzi nello 
sviluppo della macchina, come Raikkonen e Massa non hanno 
saputo fare in questi anni”. Di diverso avviso Luca, 22 anni: “Lo 
spagnolo, a mio avviso, è sopravvalutato e sicuramente non è 
un pilota migliore di Raikkonen, che ha fatto il massimo con la 
macchina che gli è stata affidata ed ha vinto un Mondiale al primo 
colpo, come nessuno era mai riuscito a fare in Ferrari”. Marco, 
37 anni, invece, 
conclude con un 
dubbio: “Con 
l’arrivo di Alonso 
non si risolve 
quello che è 
stato il problema 
principale della 
Rossa in questi 
anni: chi è il 
pilota di punta 
tra i due, Alonso 
o Massa?”. 
Davvero un 
bell’enigma...
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P
ronti, partenza, via…
si torna in campo! A 
Castano Primo rico-
minciano le attività 
sportive, tra cui la pal-
lavolo, quest’anno per 

altro con una novità: la presenza di 
una Libera Pgs Femminile. Sono 

In campo si vince con il cuore
Scopriamo insieme la Pallavolo Castano, tra conferme e novità

sempre vigenti anche le catego-
rie Under 16, Under 14 e il mini-
volley dei giovanissimi che conta 
una ventina di sportivi. La società 
A.S.D. Pallavolo Castano è inol-
tre impegnata da circa otto anni in 
un progetto di educazione motoria 
nelle scuole. Il presidente Antonio 
Colantuono ha sostenuto il motto 
‘insieme per crescere, divertendo-
ci’ dando prima di tutto spazio al 

libero gioco dei giovani affinché 
insieme si possano acquisire valori 
educativi forti in maniera piace-
vole. Certamente non è da sotto-
valutare il lato competitivo che 
si accende ad ogni partita al solo 
indossare la divisa, che, per altro, 
porta stampati gli sponsor che so-
stengono le squadre: Tecnocasa, 
Impresa Edile Galimberti e New 
Pel. La Libera Femminile è però 
la vera novità: il team, formato da 
ragazze che spaziano tra i sedici e 
i ventitré anni, si è posto, già dai 
primissimi allenamenti, in manie-
ra attiva e volenterosa, cercando 
di creare relazioni di amicizia e 
collaborazione. Al comando di 
questo gruppo compare una vec-
chia conoscenza della società pal-
lavolistica castanese: l’allenatore 
Andrea Colombo che, nonostante 
la prima sconfitta in un’amiche-
vole a Legnano, ripone fiducia, 
sia nelle capacità tecnico-sportive 
delle giocatrici, sia nella coesione 
del gruppo. È, quindi, comincia-

ta la preparazione degli schemi in 
campo e un ripasso delle nuove 
regole di gioco in vista dell’immi-
nente campionato invernale che si 
disputerà a partire da ottobre. Dal-
la FIVB sono stati, infatti, curati 
degli accorgimenti per perseguire 
l’obiettivo ‘spettacolo sportivo’, 
favorendo lo sviluppo di azioni di 
gioco più lunghe e creative, al fine 
di un gioco più fluido e meno spez-
zettato. Tra queste ne ricordo tre: i 
minuti iniziali di riscaldamento da 
sei passano a dieci; il contatto di 
un giocatore con la rete non è fallo 
a condizione che non interferisca 
con il gioco; è permessa l’aderen-
za con il suolo del campo opposto 
con qualsiasi parte del corpo sopra 
i piedi, sempre ovviamente se non 
disturba l’azione degli avversari. 
Non resta che darvi appuntamento, 
per seguire le partite della Prima 
Squadra, nella palestra di via Gio-
litti, il mercoledì sera a partire da 
metà ottobre circa. Venite numero-
si, lo spettacolo è assicurato! 

di Roberta Gavioli
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Le giovani atlete castanesi



O 
rmai non ci sono più 
dubbi: Fabio Alfonso 
Todaro, la stoffa del 
campione ce l’ha nel 
Dna. E la dimostrazio-
ne, l’ennesima, 

per chi, forse, 
non ne fosse an-
cora convinto, è 
arrivata, la scorsa 
domenica, al Lago 
Le Bandie (Trevi-
so) in occasione 
della prima prova 
della Coppa del 
Mondo Ciclocross. 
Il giovane crossista 
castanese, dopo una 
gara praticamente 
perfetta in ogni suo 
singolo momento, 
per la categoria Uo-
mini Juniores e dopo 
che per ben due giri ha realizzato il 
moglior tempo al giro tra i 5 fug-
gitivi, è riuscito a tagliare il tra-

guardo in quinta posizione (per la 
cronaca la vittoria finale è andata 
al francese Emilien Viennet, segui-
to dall’olandese Gert-Jan Bosman, 
dal ceco Matej Lasak, e dall’altro 

olandese Emilien 
D o l f s m a ) . U n 
risultato sicura-
mente importan-
te e prestigioso 
per un atleta 
che, in questi 
anni, è sempre 
più cresciuto 
entrando di 
diritto nell’al-
bum dei pro-
tagonisti del 
ciclismo e 
dello sport, 
non solo ‘di 
casa nostra’, 

ma d’Italia e del 
Mondo. Ed una prestazione che 
ripaga la fiducia che il CT della 
Nazionale Italiana, Fausto Scotti, 

aveva riposto in lui, schierandolo 
al via della competizione. Ovvia-
mente soddisfatti tutti i suoi più 
grandi estimato-
ri e sostenitori, 
che, periodica-
mente, lo seguo-
no, fin da quan-
do ha iniziato a 
muovere i suoi 
primi passi, 
o, è proprio il 
caso di dirlo, 
le sue prime 
pedalate nel 
mondo del ci-
clismo. Quel-
lo della scor-
sa domenica 
è, solamente, 
uno degli straordinari 
successi per il nostro  campione 
che, nella passata stagione, si è 
imposto al ‘Trofeo Regione Lom-
bardia’ ed ha esordito in Azzurro 
nella trasferta olandese di Coppa 

Coppa del Mondo: Fabio è quinto
Una prova straordinaria dell’atleta castanese al Lago Le Bandie 

S
embra proprio il caso di 
dirlo: il Team Pro - Bike 
Junior è, sempre più, una 
realtà importante sul pal-
coscenico ciclistico. In 
occasione della gara di 

mountain bike, disputata nella 
splendida cornice 
del Parco Increa 
di Brugherio, e 
valevole per l’as-
segnazione dei 
titoli di Campioni 
Provinciali Mi-
lanesi nella spe-
cialità fuoristrada, 
infatti, la società 
del nostro terri-
torio è riuscita, di 
nuovo, a centrare 
importanti risultati. 
Partiamo da Sara 
Acefalo che, nella 
categoria G3, ha vin-
to il titolo di Cam-
pionessa Provinciale 2009 mtb, 
al  termine di una prova all’ultimo 
colpo di pedale e battendo, in vola-
ta, l’amica - avversaria Sara Nico-

letti, portando a quota due i titoli di 
Campionessa Provinciale Milanese 
da lei conquistati nell’anno in cor-
so. Nel G5, invece, Stefano Oldani, 
l’alfiere Pro - Bike 2009 per eccel-
lenza, ha conquistato, nonostante 
ad alcuni   ac- ciacchi fisici dovuti 

ad una bronchite, 
il titolo di Cam-
pione Provincia-
le mountain bike 
2009, grazie ad 
un attacco im-
provviso negli 
ultimi giri che 
ha letteralmen-
te messo fuori 
causa gli av-
versari.  Così 
facendo Stefa-
no ha firmato 
il poker, tota-
lizzando ben 
quattro titoli 

di Campione Provincia-
le Milanese ed uno di Regionale 
Lombardo, nelle varie specialità. 
Applausi e soddisfazione per que-
sti altri staordinari risultati.    

Il Team Pro - Bike
di nuovo sul podio

del Mondo. Poi, tanti altri impor-
tanti conferme, fino a quest’ultimo 
quinto posto. Ancora i complimen-

ti a Fabio Alfonso To-
daro per la prova 
‘super’ in Coppa 
del Mondo e per 
avere portato in 
alto i nostri colo-
ri, dimostrando a 
tutti quali sono, o 
almeno dovrebbe-
ro sempre essere, 
i veri valori dello 
sport, qualunque 
esso sia: passione, 
impegno, sacrificio, 
tenacia, grinta e, so-
prattutto, spirito di 
gruppo. Un grosso 
applauso all’atle-

ta castanese e, in fondo, a tutta la 
squadra, pronti, come sempre, a 
fare di nuovo il tifo nei prossimi 
appuntamenti che li attendono in 
futuro. ‘Bravo Todaro!’.      
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Show aerei per i 100 anni di Cameri

C  
ento anni di storia insie-
me’. E’ il titolo scelto 
per i festeggiamenti della 
vicina base dell’Aero-
nautica Militare Italiana 
a Cameri. L’evento, della 

scorsa domenica, ha concluso la 
serie di appuntamenti che da fine 
settembre, ad oggi, hanno voluto 
rendere omaggio a questo impor-
tante traguardo. A partire dalle 
prime ore della mattina, la base ha 
accolto le migliaia di persone con-
fluite dal territorio, e non solo, per 
assistere alla serie di dimostrazioni 
aeree messe in atto da alcuni veli-
voli da combattimento attualmente 
in servizio, come il ‘sempreverde’ 
cacciabombardiere Tornado IDS 
e il nuovo arrivato Eurofighter 
2000 ‘Typhoon’, massima espres-
sione dell’ingegneria aeronautica 
da combattimento europea.  Ma il 

punto caldo della giornata è stata 
l’esibizione della cosiddetta P.A.N., 
Pattuglia Acrobatica Nazionale, 
altrimenti nota come ‘Frecce Tri-
colori’. Alle 12 la manifestazione 
ha avuto l’inizio ufficiale con una 
dimostrazione S.A.R. (Search & 
Rescue), compiuta da un elicottero 
HH-3F, che ha simulato le tecniche 
di salvataggio di persone in diffi-
coltà sia in mare che a terra. Poi, 
il rombo assordante del Tornado 

IDS prima, e dell’Eurofighter 2000 
dopo (entrambi di stanza a Grosse-
to), ha stupito il pubblico con una 
serie di manovre ed evoluzioni da 
capogiro. Infine è stato il turno del-
le Frecce Tricolori, e solo il nome 
è indice di spettacolo assicurato. 
Anche questa volta non si sono 
smentiti: i dieci velivoli, Alenia 
Aermacchi MB 339, che si sono li-
brati nell’aria, hanno letteralmente 
lasciato a bocca aperta il pubblico 

presente. Cuori tricolori tracciati 
con la glicerina colorata degli ae-
rei, evoluzioni a ‘testa in giù’ e, 
a pochi metri dal suolo, la ‘bom-
ba’ e l’abbraccio al pubblico sono 
solo una serie di figure che questa 
pattuglia, famosa in tutto il mon-
do, sa garantire da quasi 50 anni. 
La P.A.N. è, infatti, impegnata, da 
maggio ad ottobre, in una serie in-
terminabile di eventi, sia in Italia 
che all’estero, mentre, nel mese 
di settembre del prossimo anno, 
appuntamento con le celebrazioni 
per i suoi primi 50 anni di vita e di 
attività. Terminate le evoluzioni e 
atterrati gli aerei, i piloti sono stati 
travolti da uno scroscio di applausi 
incredibile. Tutto meritato, perché 
questi piloti hanno coraggio e abi-
lità da vendere. Provare per crede-
re! E’ stato davvero un centenario 
che rimarrà nella memoria di molte 
persone, ma che sarà anche di sti-
molo, per molti giovani, ad avvici-
narsi a questo affascinante mondo. 
(Foto di Franco Iomini)

di Luca Bottini
e Alessandra Caccia
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S  
ono volontari ‘a quattro 
zampe’. E con la loro pre-
senza aiutano giovani ed 
anziani a trascorrere al-
cuni momenti in allegria, 
superando i problemi e le 

difficoltà. La loro esperienza nasce 
dall’amore con cui sono accuditi 
da allevatori e padroni, che li edu-
cano e li seguono quotidianamente 
con grande affetto. Stiamo parlan-
do degli American Pit Bull Terrier 
del ‘Working Pit Bull Club Italia’. 
Nei giorni scorsi siamo andati nel-
la sede di Marano Ticino, in pro-
vincia di Novara, per comprendere 
meglio questa Associazione e la 
sua attività di aiuto e volontariato 
verso il prossimo. Nel corso della 
visita abbiamo avuto modo di poter 
conoscere da vicino questa straor-
dinaria realtà e, soprattutto, tutte 
quelle persone, ragazzi ed adulti, 
che hanno deciso di dedicare il loro 

tempo alla crescita del gruppo, fino 
ai veri ed assoluti protagonisti, os-
sia gli American Pit Bull Terrier. 
Diverse le attività che questa As-
sociazione, da quando si è creata 
ormai diversi anni fa, per mano di 
Abramo Calini e del fratello, ha 
svolto, tutte mirate alla conoscenza 
ed al sostegno verso gli altri, con 
ragazzi disabili, anziani ospiti nelle 
varie case di riposo e residenze o 
nei confronti di situazioni di disa-

Alla ‘Colleoni’ di Castano Primo la pet therapy con le anziane ospiti 

Sono volontari ‘a quattro zampe’
di Vittorio Gualdoni

e Alessio Belleri

gio sociale. Tra queste si inserisce 
anche e, soprattutto, l’attività di pet 
therapy alla Fondazione Opera Pia 
Colleoni di Castano Primo che, la 
scorsa settimana, abbiamo avuto 
modo di vedere personalmente. 
Iniziata, ormai, quattro anni fa cir-
ca, consiste in un vero e proprio 
momento di incontro tra gli animali 
e le ospiti della struttura, in un mo-
mento di confronto, per conoscersi 
meglio, capire la persona o il cane 

che abbiamo di fronte e trascorrere 
qualche ora diversa. Certamente 
un’attività che sta riscuotendo un 
importante e ottimo successo, come 
ci è stato confermato dallo stesso 
personale medico e dalle animatri-
ci, un modo per aiutare gli anziani a 
relazionarsi con la realtà che li cir-
conda e con gli altri. L’incontro tra 
cani e pazienti risulta, infatti, mol-
to utile, perché serve come metodo 
riabilitativo, linguistico ed aiuta a 
muoversi, reagire ed interagire con 
chi ci sta accanto.  E questa è so-
lamente una delle tante bellissime 
iniziative, promosse dal ‘Working 
Pit Bull Club Italia’ che si è potuta 
realizzare grazie all’impegno di un 
gruppo di persone che hanno deci-
so di spendere parte del loro tempo 
libero per aiutare gli altri. Persone 
che abbiamo conosciuto ed alle 
quali diciamo grazie per il lavoro 
che, quotidianamente, svolgono. 
Così come diciamo ‘grazie’ anche 
agli American Pit Bull Terrier, sen-
za i quali tutto ciò non si sarebbe 
potuto realizzare.

Pet Therapy alla Colleoni
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Azienda Agricola Cirenaica - C.na Cirenaica, 1
Robecchetto con Induno (MI)

(strada Prov. Cuggiono – Castano)
Tel 0331.875855 - www.cirenaica.it

Il nostro allevamento ha ottenuto il  Marchio Parco del Ticino 

Produzione Controllata, per i prodotti agroalimentari ottenuti 

nel Parco del Ticino con  tecniche di agricoltura integrata.

Il nostro allevamento è iscritto e riconosciuto dal Consorzio 

del prosciutto di Parma. Questo vuol dire essere sottoposti a 

controlli e al rispetto di un disciplinare di produzione rigido.

La nostra Azienda ha ottenuto il  Bollo CEE, 

che consente e disciplina la commercializzazione di carne 

suina e salumi in Europa.

N 
ella mattinata di saba-
to scorso, all’Istituto 
d’Istruzione Superiore 
‘Torno’, si è tenuto l’in-
contro conclusivo del 
progetto ‘Il gioco dei 

ruoli’. Ma scopriamo subito di cosa 
si tratta. È un percorso di attività 
formative basato sulla sensibilizza-
zione dei giovani nei confronti del-
le pari opportunità donna - uomo. 
Hanno partecipato studentesse, 
studenti e insegnanti di tre Istituti 
regionali: l’ITC Torno di Castano, 
appunto, L’ITC Grafico  - Pubbli-
citario Falcone di Gallarate e l’Isti-
tuto Tecnico - Industriale Molinari 
di Milano. In qualità di Dirigente 
Scolastico non poteva mancare il 
professor Luciano Marzorati, af-
fiancato da molte autorità, come il 
tenente Michela Pagliara, Coman-
dante della Compagnia Carabinieri 
di Legnano, la dottoressa Marilena 
La Fratta, per la regione Lombar-
dia, il dottor Giuseppe Marzullo, in 
qualità di esponente della Provin-

cia di Milano, l’ingegner Maurizio 
Del Curto, Assessore alla Cultura 
del Comune, la 
dottoressa Sara 
Gandini, ricerca-
trice I.E.O. e la 
dottoressa Eli-
sabetta Cibelli, 
consulente del 
progetto. Sono 
stati presentati i 
vari lavori svol-
ti: ‘La violenza 
dello stereotipo: 
parole e immagini’ seguito da due 
spot sulle donne in campo lavorati-

vo e il progetto ‘Alkimiya’ svilup-
pato in brainstorming sul rapporto 

donne - scienza 
e donne - chimi-
ca. Ultimi i ra-
gazzi della sede 
ospitante, i quali 
hanno creato una 
radio dove discu-
tere di stereotipi 
e discriminazioni 
sessuali:  han-
no indagato sul 
tema della donna 

nell’arte, hanno provato loro stessi 
a notare la difficoltà di declinare al 

femminile una lingua che esige il 
maschile, hanno analizzato don-
ne emergenti quali Emma Marce-
gaglia per l’imprenditoria, Marie 
Curie per la radioattività e Rita 
Levi Montalcini per la medicina. 
E hanno viaggiato, non solo nelle 
pagine dei libri di storia, ma anche 
realmente a Roma il 21 e 22 set-
tembre per presentare i progetti di 
fronte ai ministri Mara Carfagna e 
Mariastella Gelmini. L’importante 
incontro si è concluso con un breve 
discorso da parte delle autorità, tra 
i quali l’Assessore castanese che 
ha fatto emergere come ‘parità’ 
significhi saper istintivamente fare 
un gesto considerato comunemente 
‘compito dell’altro sesso’. Parlare 
di ‘pari opportunità’ non equivale, 
infatti, a considerare la donna come 
fosse un uomo e viceversa, ma dare 
a ciascuna di loro lo stesso venta-
glio di possibilità in ogni campo, 
come sostiene Rita Levi Montalci-
ni: “Il cervello di uomini e donne 
è identico, però quello della donna 
è stato distrutto dalla cultura socia-
le, mentre quello dell’uomo è stato 
spesso sopravvalutato”. 

Gli studenti e le pari opportunità
di Roberta Gavioli

Comune e Karate al corso di difesa personale
L’Assessorato alla Sicurezza, in collaborazione con il Japan Karate 
Shotokan, organizza un corso base di difesa personale. L’iniziativa, 
della durata di 10 incontri, sarà tenuta direttamente da insegnanti 
tecnici Fijlkam abilitati all’insegnamento del metodo M.G.A. 
(Metodo Globale Autodifesa). Giovedì 15 ottobre, alle 20.30, in 
Villa Rusconi è in programma la serata di presentazione del corso, 
alla quale saranno presenti: il tenente 
Michela Pagliara, Comandante della 
Compagnia Carabinieri di Legnano, 
la psicologa Silvia Zambon, il 
Sindaco Franco Rudoni, e il maestro 
Fijlkam V° Dan, Francesca Adriatico, 
oltre all’Assessore alla sicurezza, 
Francesco Falzone. 

Il Sindaco Franco Rudoni nominato Presidente
Dopo l’importante successo, ottenuto in occasione delle ultime 
elezioni comunali, e la conseguente nomina a Primo Cittadino di 
Castano Primo, nei giorni scorsi, per Franco Rudoni è arrivato 
un altro prestigioso incarico. Nel corso di un incontro, che ha 
visto la presenza dei nove Sindaci del Castanese, appartenenti al 
Centrodestra, il Primo Cittadino di Castano Primo è stato designato 
quale Presidente dell’Assemblea dei Sindaci del Castanese. “Si 
tratta di un buon progetto per un nuovo Sindaco che è alla guida 
di un Comune importante della nostra zona - ha commentato il 
Senatore Mario Mantovani - A Castano ha sede, peraltro, Azienda 
Sociale e credo che questa nomina rappresenti un segnale di rilievo 
nei confronti di un Primo Cittadino neo eletto”. Ora non rimane che 
attendere la convalida, che avverrà il 16 ottobre.

Il Consiglio Direttivo del Comitato per Castano
Assemblea dei soci e dei simpatizzanti del Comitato per Castano 
per la composizione del Consiglio Direttivo. Presidente Alberto 
Duffi, vice Presidente Teresa Iomini, Segretario e Tesoriere Pierluigi 
Gambaro, Presidente Onorario Giancarlo Martinoni, Consiglieri: 
Laura Bona, Luigi e Roberto Colombo, Carlo Gussoni, Davide Veglio 
e Giuseppe Paccagnini. 
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E  
certamente uno dei temi 
‘più caldi’ di questo ul-
timo periodo. Un argo-
mento sul quale tanto si 
è dibattuto e tanto ancora 
si dirà... Stiamo parlan-

do del PGT (Piano di Governo del 
Territorio) che, nei giorni scorsi, è 
stato sottoposto al Consiglio Co-
munale per l’adozione. Sulle linee 
guida, ben illustrate nel corso di 
un incontro pubblico in Villa Ru-
sconi, alla presenza dei progettisti, 
del Sindaco Franco Rudoni e degli 
Assessori, ai Lavori Pubblici, Ca-
millo Canziani, ed all’Urbanistica,  
Alberto Duffi, ecco alcuni pas-
saggi fondamentali. Innanzitutto 
dobbiamo dire come questo PGT, 
‘ereditato’ dalla precedente Am-
ministrazione Comunale, è stato 
profondamente rivisto e, in parte, 
sensibilmente modificato. Della 
precedente elaborazione vengono 
recepiti alcuni punti fondamentali, 
come la penetrazione di corridoi 
ecologici di verde pubblico all’in-
terno del tessuto urbano, il riutilizzo 
delle aree industriali dismesse, una 
più stretta integrazione della parte 
sud e nord dell’abitato, togliendo 
al Canale Villoresi, le cui sponde 
verranno opportunamente riqualifi-
cate, il suo attuale carattere di bar-
riera. A questo si aggiunge, poi, ci 
hanno tenuto a ribadirlo gli Ammi-
nistratori, che non verranno creati 
quartieri marginali e che Castano 
non avrà una crescita abnorme, né 
dell’edificato, né del numero dei 
residenti. L’incremento effettivo 

di abitanti, nei prossimi 5 anni, è 
previsto, al massimo, di 1000 uni-
tà: si potrebbero avere fino a 4 mila 
nuovi abitanti solo con il pieno riu-
tilizzo di tutte le aree ex - industria-
li (Miramonti, Tiger, Stefanoni, 
Torno), cosa che, peraltro, sarebbe 
attuabile solo nell’arco di decenni. 
Proseguendo, rispetto a quelli che 
erano gli intenti della Giunta Cal-
loni, l’Attuale Amministrazione ha 
ridotto l’estensione degli ‘ambiti 

di trasformazione’: quello previsto 
nei pressi della cascina Saronna è 
stato stralciato e dei due, invece, a 
nord, uno è stato, a sua volta, stral-
ciato, l’altro ridotto. Il ‘consumo’ 
di suolo passa, così, dal 4%, della 
precedente revisione, al 3. Un’ altra 
importante modifica riguarda, infi-
ne, lo stralcio di un tratto della pre-
vista nuova circonvallazione est: 
per il momento è stato cancellato il 
tratto, dal cimitero allo svincolo di 
Castano Nord della superstrada, e 
solo successivamente, si valuterà la 
possibilità di realizzarlo o meno.

Il PGT non smette di far discutere

R 
iconosco un grande 
lavoro tecnico – riba-
disce il Capogruppo 
Consiliare di Obiet-
tivo Futuro - Lega 
Nord, Adriano Can-

ziani – Ma non c’è stata, alla base, 
una scelta politica diversa da quel-
la proposta dalla precedente Am-
ministrazione. L’Amministrazione 
Rudoni si è limitata a ‘smussare’ 
marginalmente il contenuto del 

Programma di Governo del Ter-
ritorio adottato nel febbraio di 
quest’anno. Nonostante l’opposi-
zione del nostro gruppo consiliare 
ed un’opposizione da parte di una 
consistente fetta della cittadinanza 
castanese, al documento adottato 
che, in sintesi, richiedeva di limi-
tare il ‘consumo’ del territorio e di 
procedere al recupero del centro 
storico e delle aree dimesse, l’at-
tuale Amministrazione, con il voto 
favorevole della lista civica di si-
nistra, ha approvato il documento 
del futuro assetto del territorio”. 

Nello specifico, continua nella sua 
spiegazione Canziani, nei prossimi 
cinque anni si prevede un possibi-
le incremento demografico di cir-
ca 1000 abitanti, con un consumo 
del territorio del 3%, invece del 4, 
come proposto dalla precedente 
Amministrazione Calloni. “Se si 
considera che il territorio comu-
nale ha un’estensione di 19 kmq, 
si andranno a fare dei nuovi inse-
diamenti per una superficie tota-
le di 0,57 kmq (equivalenti a 570 
mila metri quadrati). Se a questo si 
aggiunge che una buona parte del 
territorio è destinata a verde vinco-
lato dal Parco del Ticino, a zona di 
escavazione cava ed una consisten-
te area inquinata per effetto dello 
spagliamento dell’Arnetta, gli edi-
fici di nuova costruzione saranno 
ubicati in zone molte limitate con 
buone possibilità di sfruttare l’al-
tezza. Da sempre, ci siamo battuti 
per ‘bonificare’ il centro storico, 
con l’eliminazione di costruzioni 
in condizioni precarie. Abbiamo, 
più volte, ribadito di completare in 
parte la lottizzazione prevista dal 
vecchio PRG (datato 1992), così 
da sbloccare i terreni dai vinco-
li che condizionino i proprietari a 
pagare le tasse, senza sapere come 
e quando potranno realizzare gli 
insediamenti previsti (la vecchia 
pianificazione è stata realizzata per 
circa il 50% ndr)”.  In definitiva... 
“Vedremo fiorire una periferia con 
il centro vitale, la piazza principa-
le, lasciato, purtroppo, al degrado, 
come si può, già, notare”.

Ecco le principali linee guida
presentate dagli Amministratori

Obiettivo Futuro - Lega Nord
interviene e ribadisce che...
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Oratorio di Casate:
inizia il nuovo anno

E    
iniziato domenica 4 ot-
tobre l’anno oratoriano 
di Casate; il cammino di 
preghiera, catechesi, ini-
ziative, giochi e amicizia 
è stato inaugurato come 

tradizione  nella prima domenica di 
ottobre. Dopo vari appuntamenti di 
preparazione spirituale svoltisi in 
settimana, la giornata di domenica 
è stata introdotta dalla Messa; nel 
pomeriggio gli animatori hanno 
accolto i più piccoli e le loro fami-
glie nel magico mondo di Disney, 
con giochi e attività a tema. Tra gli 

stand era presente anche quello del-
la compagnia di tiro con l’arco ‘Ar-
cieri dell’Alce’, che ha attirato la 
curiosità e ha fatto provare qualche 
tiro ai ragazzi. La preghiera con-
clusiva è stata suggellata dal lancio 
in cielo dei palloncini colorati e del 
grande pallone con lo striscione 
beneaugurante. Al termine della 
giornata è stata offerta la merenda 
e si è aperto lo stand gastronomico 
con panini alla salamella e patatine 
fritte. Domenica prossima l’orato-
rio proporrà la prima iniziativa: la 
consueta Castagnata ad Angera. 

Pochi parcheggi?
Proposte dalla Lega

I    
l giorno 30 Settembre 2009, 
nel Consiglio Comunale di 
Mesero si è discussa una 
mozione presentata dal 
Gruppo Rinnova Mesero e 
sostenuta in prima perso-

na dal consigliere della lega Nord 
Alessandro Alemani, una proposta  
che  riguarda le diverse proble-
matiche relative ai parcheggi del 
centro storico. “Ho molto a cuo-
re  Mesero e tutti i cittadini - di-

chiara il Consigliere Alemani - Da 
quando è stata progettata la nuova 
struttura della piazza, il dibatti-
to sui parcheggi è molto presente 
e acceso sia tra i commercianti e, 
soprattutto, tra i loro clienti.  Con 
l’aiuto di esperti del settore e della 
viabilità, ho studiato la perimetria 
della piazza e ho constatato che i 
parcheggi potrebbero aumenta-
re dell’80%. Infine, se la Giunta 
non volesse aumentare i parcheg-
gi perché afferma che vicino alla 
piazza ce ne sono quasi duecento, 
vorrei ricordare che i passaggi per 
arrivarci non sono sempre aperti 
(vedi il passaggio della bibliote-
ca) o sono troppo distanti, fattori 
che aiutano ad allontanare i clienti 
e non favorire le loro già critiche 
finanze!”. L’incremento dei par-
cheggi nel centro storico di Mesero 
è diventato quindi un nuovo fronte 
di discussione tra le forze politiche 
meseresi, che tornano a dibattere 
sul futuro del loro stesso paese.

di Ernestina Ficarra
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I  
nverunese che va, inveru-
nese che viene! Dopo il 
momentaneo addio di Mau-
ra Paparo al tavolo degli 
insegnanti del programma 
t e l e v i s i v o 

‘Amici’, un suo 
concittadino prende 
posto alla corte di 
Maria De Filippi: si 
tratta di Davide Flau-
to, 21 anni, aspirante 
cantante. Il ragazzo 
è riuscito ad entrare 
nella classe dell’edi-
zione 2009 della tra-
smissione ed è, già, diventato uno 
dei personaggi più discussi: a solo 
poche settimane dall’inizio del pro-
gramma, su Facebook si contano, 
infatti, ben tre gruppi a lui dedicati 
e, digitando il suo nome sul motore 

di ricerca ‘Google’, si ottengono 
oltre 96 mila risultati nella rete in-
ternet. Questo perché l’inverunese 
è già stato al centro di aspre pole-
miche; infatti, pur fortemente volu-
to dall’insegnante Charlie Rapino, 
di professione produttore, Davide 
non è tuttavia riuscito ad impres-
sionare gli altri docenti di canto. 

Quello che colpisce 
di Davide è l’aspetto 
eccentrico: abbiglia-
mento rigorosamente 
black, taglio di capelli 
stravagante e aura di 
cantante misterioso, 
dettagli che lo para-
gonano ai Tokio Ho-
tel. Chissà che, forse, 
non stia nascendo 

una nuova star. Detto questo non 
rimane che lasciare spazio al suo 
talento, alle sue note e all’affetto 
di tutti i suoi fan, del territorio, 
ma non solo. E allora: ‘In bocca al 
lupo, Davide Flauto!’.

di Alessandra Caccia

Arriva Tettamanzi!

L    
a prossima domenica 11 
ottobre, l’Arcivescovo 
di Milano Dionigi Tet-
tamanzi visiterà la par-
rocchia San Martino di 
Inveruno e Santa Maria 

Nascente di Furato. Al mattino è 
prevista la S.Messa nella chiesa in-
verunese per le ore 10, mentre nel 
pomeriggio, a partire dalle 15, in-
contrerà la comunità di Furato. “Il 
Cardinale ci omaggerà di una visita 
nella nostra parrocchia - ci spiega 
don Francesco Rocchi - per anti-
cipare la festa di Santa Teresa del 
prossimo weekend (la processione 
si svolgerà alle 16.30 di domeni-
ca 18 ottobre, ndr). Questa visita 
diviene ancor più importante per 
rafforzare il legame tra le nostre 

parrocchie dopo la partenza di don 
Giorgio. Ora, tutti noi, siamo chia-
mati davvero a divenire Comunità, 
pur mantenendo le iniziative ed i 
percorsi di catechesi che ci sono 
propri”. Ricordiamo intanto i nuo-
vi orari delle messe: sabato alle 17 
in casa di riposo, alle 18.30 a Fura-
to; domenica alle 8, 10, 11.15 e 18 
a Inveruno e alle 9 a Furato.  

Davide Flauto è 
in gara ad ‘Amici’

Un nuovo mezzo per la Croce Azzurra Ticinia
La Croce Azzurra Ticinia Onlus protagonista 
della scorsa domenica. Dopo la celebrazione 
della Santa Messa nella Chiesa Parrocchiale 
di San Martino, infatti, si è svolta la tanto 
attesa benedizione, inaugurazione del nuovo 
Fiat Qubo e consegna di un logo in ceramica 
dello scultore Giorgio Robustelli quale 
riconoscimento dell’importante attività di 
volontariato prestata dall’Associazione. 

Festa dei Nonni: gli alunni di quarta e quinta Elementare premiati per i disegni a loro dedicati
Venerdì 2 ottobre, si è celebrata in tutta Italia la ‘Festa dei 
nonni’ , una grande occasione per riflettere su quanta importanza 
abbiano i nonni all’ interno della società e nell’ ambito familiare. 
E nel pomeriggio di domenica  4 ottobre  Inveruno ha ribadito 
e sottolineato dolcemente quanto sia fondamentale la figura dei 
nonni,  organizzando una giornata interamente dedicata a loro. 
Testimonianze, filastrocche e racconti hanno messo in luce la 
gentilezza, la sapienza e l’amore che donano non solo ai nipoti ma 
all’intera società. Una trentina di alunni, delle classi quarte e quinte 
della scuola primaria, hanno ricevuto numerose premiazioni per la 
realizzazione dei disegni sui loro nonni.

SI INFORMA
CHE SONO APERTE LE ISCRIZIONI AI 
CORSI SPECIALIZZATI E CREATIVI DI:

TAGLIO E CUCITO
ORARI:

Martedì dalla ore 09.30 alle ore 12.30
Mercoledì dalle ore 20.00 alle ore 22.30

PER INFORMAZIONI TELEFONARE
DAL LUNEDI’ AL VENERDI’

DALLE ORE 9.00 ALLE ORE 12.30 AL NUMERO

333 2401232 Sig.ra Luisa Capuozzo

SEDE DEI CORSI:
SALE DEL CENTRO - VIA GRANDI, INVERUNO

13INVERUNOs
e

s sabato 10 ottobre 2009



Il ‘Sasen’ e la Fiera:
binomio vincente

S    
ono cominciati già da circa 
un mese a Buscate i lavori 
di costruzione della pista 
ciclo – pedonabile, che 
dall’incrocio semaforico 
di via Cavour con viale 

Europa, lungo la Strada Provin-
ciale 34, conduce fino all’‘Istituto 
d’Istruzione Secondaria Superiore 
‘Torno’ a Castano Primo, per ben 2 
chilometri di strada sicura per co-
loro che scelgono di spostarsi in bi-
cicletta o a piedi. “L’itinerario esat-
to costeggia la Provinciale 34 fino 
alla prima rotonda che s’incontra, 
uscendo da Buscate in direzione di 
Castano, dopodiché prosegue drit-
to, oltrepassando la concessionaria 
di auto ‘Fiat’ e svoltando a sinistra 
in quella piccola strada sterrata, che 
con l’ultimazione dei lavori diven-
terà a tutti gli effetti strada asfaltata 
percorribile con qualsiasi mezzo di 
locomozione – precisa il Sindaco 
Luigi Serati – È un progetto che 
costa complessivamente circa 360 
mila euro, di cui 250 mila versati 
dalla Provincia di Milano ed i re-
stanti soldi finanziati dai Comuni 
di Buscate e Castano Primo, per 54 
mila euro a testa”. Con questo trat-
to si va ad integrare la già esistente 
rete di piste ciclo – pedonabili pre-
senti sul territorio buscatese, che 
comprendono quella che costeg-
gia il Canale Villoresi, a sua volta 
collegata alla tratta che attraversa 
la zona della Cava Sant’Antonio e 
che rappresenta il punto d’incontro 
con la pista proveniente dal Parco 
dell’Altomilanese, polmone ver-
de che si sviluppa a cavallo delle 
province di Varese e Milano, nei 

Comuni di Busto Arsizio, Castel-
lanza e Legnano. “È un progetto 
pensato e voluto appositamente per 
gli studenti che si recano all’Isti-
tuto Torno e che sono sempre più 
in costante aumento – continua il 
Primo Cittadino – Questo per dare 
loro la possibilità di poter essere 
indipendenti negli spostamenti e 
allo stesso tempo sicuri”. La ditta 
appaltatrice responsabile dei lavori 
è la ‘CO. GE. TI. Srl’ di Turbigo, 
specializzata in lavori stradali e re-
cuperi ambientali ed ha il compito 
di portare a termine i lavori nel giro 
di 180 giorni. “Infatti, finalmente 
dopo quattro anni, la realizzazio-
ne di questo progetto ha trovato 
concreta attuazione e si prevede 
la consegna dei lavori ultimati per 
fine marzo del prossimo anno” 
commenta il Sindaco. Per quanto 
riguarda, invece, gli altri progetti 
di cantiere presentati dall’Ammini-
strazione negli scorsi mesi, questo 
è il punto della situazione: i lavori 
di costruzione dell’asilo Nido sono 
avanzati in quest’ultimo periodo, 
avendo già completato gli scavi e 
tracciato le fondamenta; per i la-
vori agli impianti sportivi è stata 
fatta richiesta di un subappalto, pur 
avendo già consegnato i cantieri; 
per la ristrutturazione dell’Area fe-
ste di Via dei Campacci, sono state 
già spedite alle imprese di costru-
zione le lettere d’invito a conse-
gnare le offerte entro il 20 ottobre, 
poiché la commissione aggiudi-
catrice dell’appalto si riunirà in 
data 22 ottobre; infine, per quanto 
riguarda l’ampliamento del cimite-
ro, in questa settimana si è aperto il 
bando di prevendita delle 10 nuove 
cappelle. Insomma un periodo di 
intensi lavori per il territorio.

di Francesca Favotto

Buscate e Castano
sono ora più vicine

A   
rriva il mese di ottobre 
e come vuole la tradi-
zione, a Buscate, c’è 
la ‘Festa dül Sasen’, la 
due giorni targata ‘Il 
gruppo’, organizzata 

in collaborazione con la Parroc-
chia e con il patrocinio della Pro 
Loco e del Comune, per celebrare 
la ricorrenza tanto cara ai buscatesi 
della Beata Vergine Maria del Ro-
sario. Una mani-
festazione che 
quest’anno ha 
fatto davvero 
il ‘tutto esauri-
to’. Si è partiti, 
come sempre, 
il sabato sera, 
presso la scuola 
Materna Par-
rocchiale con la 
cena a base di 
gustose speciali-
tà regionali, che 
hanno richia-
mato a tavola 
quasi 140 golo-
si, i quali hanno 
potuto anche danzare sulle note del 
trio ‘Mariolino e Ilaria group mu-
sic’. Domenica 4 ottobre, invece, 
fin dal mattino gli appassionati di 
oggetti artigianali si sono divertiti 
ammirando lungo le vie principali 
le bancarelle del ‘Mercatino degli 

hobbysti’, dove i buscatesi e non, 
hanno potuto esporre i loro pregiati 
lavori fatti a mano. In questa occa-
sione, è stato invitato per la prima 
volta un maestro scultore valdosta-
no. Intanto, in piazza San Mauro, 
per il terzo anno consecutivo la 
pasticceria ‘Pellicciari’ ha ripro-
posto la manifestazione ‘Ciocco-
lato in piazza’, che ha nuovamen-
te riscosso un enorme successo, 

grazie anche alla 
partecipazione 
del gruppo ‘Ga-
nassa’ e dei ma-
estri pasticceri 
Luigi Pellicciari 
e Roberto Lesta-
ni, ospite d’ono-
re all’evento e 
campione del 
mondo di lavo-
razione del cioc-
colato 2004, che 
si sono esibiti 
nella creazione 
di sculture e dol-
ci di cioccolato e 
che hanno inse-

gnato ai bambini come realizzare 
le loro personali decorazioni in un 
laboratorio tutto dedicato ai piccoli 
improvvisati pasticceri. Ma la vera 
novità dell’edizione 2009 è stata la 
concomitanza con la tradizionale 
Fiera Autunnale. 

La pista ciclabile adiacente la SP34 Fiera e Sasen: un successo
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Il video-documentario è visionabile in Internet 
Per tutti i cuggionesi che non avessero 
potuto vedere il documentario realizzato 
da Sky in diretta sul satellite, è ora 
possibile visionarlo all’indirizzo internet 
http://www.familylifetv.it/video/cuggiono 
Collegandosi al sito si potranno così 
vedere, direttamente da casa propria, 
gli oltre 28 minuti di immagini e 
commenti che raccontano le suggestioni 
di Cuggiono e Castelletto. 

Villa Annoni: 200 anni di storia

I  
suoi ampi ed eleganti sa-
loni hanno accolto i nobili 
della Cuggiono che fu ed 
ora ospitano le massime 
istituzioni politiche cittadi-
ne. Villa Annoni è giunta al 

traguardo dei 200 anni più sfarzosa 
e accogliente che mai, grazie al re-
stauro degli ultimi anni e al ricco 
calendario di celebrazioni, svoltisi 
in questo 2009 di festa. Anche se 
l’occasione era di alto profilo cul-
turale ed artistico, nel weekend di 

festa non ha potuto mancare il ta-
glio della torta dalle 200 candeline 
che ha destato curiosità soprattut-
to nei più giovani cuggionesi. Le 

celebrazioni di questo ultimo fine 
settimana hanno però registrato 
l’importante convegno ‘Due pre-
stigiosi architetti a Cuggiono. Le-

di Vittorio Gualdoni opoldo Pollack e Giuseppe Zanoia, 
la loro impronta sul territorio’, con 
numerosi interventi sul contesto 
storico della struttura e delle fa-
miglie gentilizie che la abitavano. 
Per narrare ai giovani e alle future 
generazioni il patrimonio storico e 
culturale del nostro paese, nel po-
meriggio di domenica è inoltre sta-
to presentato il testo ‘Cuggiono, la 
sua storia’ redatto dal diacono Gio-
vanni Visconti in collaborazione 
col ‘Museo Storico Civico’. Una 
ricostruzione dettagliata e precisa 
della crescita sociale del paese e 
della sua popolazione.

E’ stato presentato il libro di storia locale firmato Giovanni Visconti

Castelletto: festa per la Beata Vergine del Rosario 
La comunità di Castelletto è pronta a 
vivere un weekend di  grande  festa. In 
programma infatti numerose iniziative 
religiose e ‘laiche’ per la B.V. del 
Rosario. Si inizia sabato con la S.Messa 
delle 20 con la Cresima dei ragazzi, 
prima di una divertente partita tra 
scapoli e ammogliati. Domenica banco 
gastronomico e giochi in oratorio, prima 
della processione con inizio alle 20.
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di Matteo Losa

C  
ome promesso in campa-
gna elettorale, ora l’Am-
ministrazione Comunale 
di Arconate lascia, lette-
ralmente, ‘carta bianca’ 
ai cittadini per decidere 

sul futuro di piazza Libertà. Gli 
arconatesi, infatti, avranno a di-
sposizione circa un mese per riflet-
tere su quale sia il modo migliore 
di utilizzare la propria piazza. 
Nello specifico la domanda a cui 
dovranno rispondere sarà questa: 
‘E’ favorevole a mantenere piazza 
Libertà chiusa alle automobili, alle 
moto ed ai veicoli a motore?’ Per 
esprimere il proprio parere biso-
gna semplicemente compilare un 
apposito questionario che sarà riti-

rato, presso ogni abitazione, dagli 
incaricati comunali, dal 20 al 31 
ottobre. Ma quali sono i vantaggi 
e gli svantaggi di mantenere piazza 
Libertà chiusa al traffico?  Da un 
lato, impedire il transito veicolare 
in piazza significa rendere meno 

accessibili gli esercizi commer-
ciali, rendere meno raggiungibili 
i vari punti del paese se non uti-
lizzando le vie esterne al centro e 
rinunciare alla comodità di oltre 
una decina di parcheggi auto. Man-
tenere la piazza così com’è, però, 

vuol dire regalarsi un luogo di in-
contro sicuro, vivibile per tutto il 
periodo estivo, ma non solo, con 
una migliore respirabilità dell’aria 
e una minore rumorosità. Vietare la 
circolazione di auto e motociclet-
te in piazza Libertà non significa 
solo bloccare la piazza al transito 
locale, che sarebbe comunque ac-
cettabile, ma soprattutto vuol dire 
impedire la circolazione agli auto-
veicoli di passaggio che, prima del 
blocco nel 2005, congestionavano 
la zona. Prima del blocco, infatti, il 
transito tra Castano e Parabiago e 
tra Inveruno e Busto Arsizio porta-
va in paese un numero di autovei-
coli inaccettabile per la vivibilità di 
quell’area. Cittadini di Arconate è 
arrivato ancora una volta il vostro 
momento: a voi la non facile deci-
sione.  

Quale futuro per piazza Libertà?

A Dairago si torna ad andare a scuola a... piedi. L’iniziativa ‘ecologica’ è partita con l’inizio di ottobre
Dopo il grande successo dell’anno scorso, riparte il servizio ‘Pedibus’, organizzato dall’Assessorato Ecologia e Ambiente, dall’Assessorato 
alla Cultura e Commissione Biblioteca del Comune di Dairago. Dallo scorso 5 ottobre, e fino al 27 novembre, per i bambini della scuola 
Primaria dairaghese sarà, pertanto, possibile raggiungere il proprio istituto direttamente a piedi ed accompagnati da personale responsabile 
selezionato dal Comune. Saranno due le linee a disposizione degli utenti: Linea 1 – GIALLA Capolinea via Asmara - via Virgilio - via Verdi 
- via Mogadiscio - via Martiri Dairaghesi della libertà - P.zza Don Carlo Lotti - P.zza Burgaria - via Prepositura - via S.G.Bosco. Linea 2 – 
AZZURRA Capolinea via crocefisso - via Trento - via Vivaldi - via Cavour - via Pascoli - via Paganini - via S.G.Bosco. 

Piazza Libertà ad Arconate
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A  
rconate si prepara alla 
famosa ‘Sagra d’autun-
no’ con degli ospiti dav-
vero speciali. Tra il 15 
e il 19 ottobre prossimi, 
proprio per festeggiare 

l’importante appuntamento, entrato 
ormai di diritto nel calendario degli 
arconatesi, ma non solo, nella cit-
tadina del nostro territorio arrive-
ranno, come ospiti d’onore, gli… 
‘Arconatesi d’America.’ I nostri 
compaesani d’oltreoceano, invitati 
per l’occasione a ritornare nel loro 
paese natale o, per i più giovani, a 

conoscere quei luoghi che hanno 
dato loro le origini, saranno coin-
volti per tutta la durata della mani-
festazione in diverse attività prepa-
rate ad ‘hoc’ dall’Amministrazione 

Comunale. Per loro e per tutti i 
cittadini, piazza Libertà si riempirà 
dei colorati stand delle Associazio-
ni, con diverse attrazioni, tra cui il 
concorso ‘Il risotto di Arconate’ e 

la presentazione del libro ‘La no-
stra Merica’, da parte del Gruppo 
di Storia Locale. Senza dimenti-
care il mercatino dell’artigianato, 
punto di forza dell’evento insie-
me, appunto, all’arrivo dei nostri 
amici, che il Sindaco, il Senatore 
Mario Mantovani vuole accoglie-
re così: “Avere ospiti ad Arconate 
i nostri concittadini d’America ci 
darà modo di raccontare storie vere 
affinché le nuove generazioni co-
noscano i sacrifici dei nostri padri. 
L’incontro sarà, quindi, occasione 
per scrivere una nuova pagina di 
storia della nostra comunità, rinno-
vando i sentimenti di amicizia che 
la lontananza non può affievolire”. 

Sarà una sagra a stelle e strisce
di Matteo Losa

‘Volere Volare’: parliamo insieme di solidarietà
Arconate e la solidarietà. Domani, domenica 11 ottobre, infatti, alla palestra 
comunale, l’Associazione Pro Disabili Arconate, vi aspetta con la quarta 
edizione del premio ‘Volere Volare’, manifestazione che ha lo scopo principale 
di far conoscere alla collettività storie di solidarietà, amicizia, collaborazione 
e integrazione tra persone con diverse abilità. L’appuntamento è per le 15 con 
la consegna dei riconoscimenti. All’evento saranno, inoltre, presenti le ragazze 
dell’Associazione ‘Castoro Sport’ di Legnano. 

SPECIALE 
Una fiera... un paese...

- ARCONATE - 



Adesso è ufficiale:
lo scuolabus arriva

I    
n attesa dell’ufficialità scrit-
ta, possiamo, comunque, 
dire che entro febbraio o 
marzo del prossimo anno 
Nosate avrà il suo nuovo 
scuolabus. “Alcuni giorni 

fa - commenta il Sindaco Carlo Mi-
glio - è arrivata la conferma, in via 
ufficiosa, per quanto riguarda, ap-
punto, l’acquisto del nuovo scuola-
bus. Aspettando, quindi, che tutto 
ciò sia ufficiale, possiamo dire di 
avere raggiunto un importante tra-
guardo. Entro febbraio o marzo del 
prossimo anno contiamo, pertanto, 

di avere a disposizione il mezzo”. 
Una richiesta resa necessaria visto 
l’aumento di alunni che frequenta-
no la scuola Primaria nella vicina 
Turbigo (passati alle oltre 30 uni-
tà), ma che risulterà fondamentale 
anche per chi è iscritto alla Ma-
terna o alla Secondaria. Il nuovo 
mezzo sarà pagato usufruendo di 
un contributo regionale che copri-
rà il 50% della spesa, iva esclusa, 
mentre della restante parte se ne 
occuperà il Comune stesso, apren-
do un mutuo. Il vecchio scuolabus 
è pronto ad andare in pensione.

Sicurezza stradale
la Lega dice che...

C    
ontinua a tenere ‘banco’, 
in queste ultime setti-
mane, l’importante tema 
della sicurezza stradale 
a Nosate. Ad intervenire, 
questa volta, è il gruppo 

di opposizione in Consiglio della 
Lega Nord che, attraverso la voce 
della sua guida, Andrea Volpi, si 
interroga sul futuro della viabilità 
del piccolo paesino del nostro ter-
ritorio. “Via Roma ed il suo pro-
seguimento - spiega - necessitano 
di interventi concreti ed attenti. E’ 
fondamentale, infatti, garantire una 

maggiore sicurezza a chi circola in 
quella zona. Mi riferisco a pedoni e 
ciclisti che, quotidianamente, attra-
versano la nostra cittadina. Tanto è 
stato detto, ma, in questo momento, 
le parole devono lasciare il posto ai 
fatti. Si potrebbe pensare al discor-
so pista ciclabile, ad esempio, fino 
ad arrivare all’illuminazione, di 
cui l’area ne è praticamente priva”. 
Sono solo alcune delle idee sulle 
quali la Lega Nord sta cercando di 
porre l’attenzione della popolazio-
ne e delle autorità competenti, af-
finché chi di dovere intervenga. 

‘Il Ponte’ interviene
e parla di Malvaglio

I    
l Ponte entra in gioco e lo 
fa analizzando la situazio-
ne della piccola frazione di 
Malvaglio, tra problemati-
che e possibili idee. “La fra-
zione si ritrova senza uffici 

comunali, senza il Centro Civico, 
senza un medico condotto” ci rac-
conta Giorgio Braga, Capogruppo 
dell’opposizione in Consiglio Co-
munale. “Lo scorso anno è crol-
lato un controsoffitto all’interno 
dell’edificio e, da quel momento, 
è stato chiuso. Questo ha portato, 
però, una scia di gravi conseguen-
ze: innanzitutto, l’inagibilità degli 
uffici comunali in sede distaccata, 
che erano a disposizione della po-
polazione di Malvaglio, aperti due 
giorni a settimana. Inoltre, alcune 
Associazioni hanno, purtroppo, 
perso la loro sede. Ultimamente, 
poi, il medico condotto della pic-
cola cittadina ha lasciato il paese, 
non potendo proseguire l’attivi-
tà nel suo studio, nell’edificio, e 
non è prevista una sostituzione 
per garantire la presenza di que-
sta importante figura. Il peggio è 

che l’Amministrazione Comunale 
non sta ancora procedendo, dopo 
un anno, alla ristrutturazione di 
questo spazio”. A queste questioni 
si va ad aggiungere anche il tema 
scuola dell’Infanzia: “Circa sei 
anni fa, la struttura è stata chiusa 
e la sede è stata spostata al polo 
scolastico, dove sono situate anche 
la scuola Primaria e la Secondaria. 
Il nostro gruppo aveva un proget-
to alternativo per i due edifici che 
ospitavano fino a quel momento i 
bambini, uno storico, l’ex Filanda, 
e uno retrostante di costruzione più 
recente: si voleva trasformare il 
primo in un centro polifunzionale 
che ospitasse una sala per conve-
gni e rappresentazioni artistiche e, 
in più, un piccolo museo di storia 
locale; nell’altro, invece, sarebbe 
stata spostata la biblioteca. Tutta-
via, per una revisione di bilancio, i 
fondi destinati a queste opere sono 
stati dirottati su altre e la struttura 
è, ad oggi, inutilizzata. Come grup-
po siamo convinti che sarebbe im-
portante investire molto di più su 
Malvaglio”. 
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I  
n questo giorno così triste, 
per l’ultimo saluto ad un 
‘eroe’ del nostro territorio, 
ad un volontario speciale, 
ad un esempio per le gio-
vani generazioni e per chi 

è più grande, ma, soprattutto, ad 
uno straordinario amico, abbiamo 
voluto che a parlare fossero tutte 
quelle persone che con Giuseppe 
‘Pino’ Sporchia hanno condiviso i 
momenti belli e quelli più difficili 
della vita, che con lui hanno lavo-
rato fianco a fianco, giorno e notte, 
e che grazie al suo carattere ed alla 
sua sempre eccezionale disponibili-
tà sono cresciuti. Per questo, qui di 
seguito, potrete leggere una lettera 
che il ‘suo’ gruppo, i ‘suoi’ volon-
tari hanno scritto e letto, lo scorso 
sabato pomeriggio, nella Chiesa 
Parrocchiale Beata Vergine Assun-
ta, durante la celebrazione funebre. 
Tanti sono stati i pensieri e le paro-
le arrivate, all’indomani della ter-
ribile tragedia. Parole di immenso 
affetto e di stima verso una persona 

che niente e nessuno potrà mai di-
menticare. ‘Ciao Pino, la tua im-
provvisa e prematura scomparsa 
ci ha sconvolto ed ha lasciato un 
vuoto immenso tra di noi. Come 
una grande famiglia unita, siamo 
qui per ringraziarti e salutarti, 
certi che queste poche parole non 
bastano sicuramente per esprime-
re tutto il bene che Ti vogliamo. 
Sappi che non smetteremo mai di 
frequentare la ‘casa’ che, assie-

me a Mario, tuo amico di sempre, 
hai costruito. Si, quella sede che è 
la nostra casa, perché è così che 
Tu volevi la considerassimo, ed è 
così che la sentiamo. E’ merito del 
Tuo impegno, della tua costanza e 
della tua fermezza se quel piccolo 
gruppo di persone si è trasforma-
to, con il passare degli anni, in 
uno dei gruppi di volontariato più 
significativi della nostra zona, che 
ha portato il nome di una piccola 

cittadina del milanese ad essere 
conosciuto in tutta Italia, per via 
delle numerose missioni alle quali 
ha partecipato con la divisa della 
Protezione Civile e del Parco del 
Ticino, non ultima quella in terra 
d’Abruzzo, dalla quale SEI appena 
tornato, stanco, ma con una gran-
de gioia nel cuore per aver nuova-
mente aiutato il prossimo. Grazie... 
per averci trasmesso il senso del 
volontariato e dell’impegno civile, 
per aver saputo far risaltare il lato 
migliore di ognuno di noi, ma... 
grazie anche per quelle volte che 
ci hai rimproverato con decisione 
quando lo meritavamo. Grazie so-
prattutto per essere stato il nostro 
PINO, un amico sincero, un padre 
presente e sempre disponibile, per-
sino un nonno premuroso per i più 
giovani di noi. Vogliamo ricordarti 
così come eri, vogliamo pensare 
che sei ancora tra noi e crediamo 
che anche dove sei ora ci ascolte-
rai e saprai darci i giusti consigli. 
Un abbraccio, i tuoi volontari’.    

‘Ciao Pino, sei stato un esempio’

G  
rande festa in Oratorio  
per celebrare l’apertu-
ra del nuovo anno ora-
toriano. A dare il via ai 
vari momenti di unio-
ne, venerdì, la Santa 

Messa nella Chiesa Parrocchiale di 
Robecchetto con Induno, a cui è se-
guita una pizzata insieme al Centro 
Giovanile ed una serata musicale. 

Sabato, nel salone ‘Abbà’ di Tur-
bigo, si è tenuta la proiezione dei 
vari campiscuola e pellegrinaggi e 
vi è stato uno spettacolo per fami-
glie e bambini. Ma il clou è stato la 
domenica con la Santa Messa ani-
mata dai fedeli che sono giunti in 
Parrocchia dai sei rioni del paese, 
con il pranzo e con giochi, stand e 
gonfiabili, nel pomeriggio.  

Oratorio in festa

A  
nche la Comunità Pa-
storale Santa Maria 
in Binda ha il suo sito 
internet. Collegando-
vi a www.inbinda.it 
sarà possibile rimanere 

aggiornati su tutti gli eventi dei 
quattro paesi che ne fanno parte 
(Nosate, Turbigo, Robecchetto con 
Induno e Malvaglio), scambiarsi 

materiale per le catechesi, consul-
tare l’archivio, digitare Agape e 
del Consiglio Pastorale, sapere i 
risultati e i luoghi delle partite del-
la Polisportiva o commentare ogni 
singolo articolo. Chiunque volesse 
scrivere qualcosa (suggerimenti, 
proposte, complimenti, ma anche 
critiche) lo potrà fare andando alla 
sezione ‘contattaci’.  

www.inbinda.it
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A    
ll’interno della tradi-
zionale Fiera Autunna-
le dello scorso lunedì 
28 settembre, il Gruppo 
Missionario magnaghe-
se ha promosso, a so-

stegno  delle 
missioni, una 
vendita di 
oggetti, tra 
cui le pigotte, 
le bambole 
di stoffa (ap-
puntamento, 
quindi, alla 
prossima do-
menica 25 
ottobre,  in 
o c c a s i o n e 
della Giorna-
ta Missiona-
ria, nel corso della quale il Gruppo 

venderà le torte sul sagrato della 
Chiesa Parrocchiale). Domenica 
scorsa, 4 ottobre, invece, seconda 
edizione della Festa Patronale di 
Bienate, la Sagra di San Bartolo-
meo: la locale Pro Loco ha allestito 
un angolo del vecchio paese, dove 
c’era il ‘Maina’, una delle storiche 
osterie bienatesi, con la possibilità 
di gustare piatti tradizionali di una 

volta, quali 
trippa, pe-
sciolini fritti, 
salumi e tanto 
buon vino. Il 
centro storico 
della frazio-
ne ha visto, 
poi, numero-
se bancarelle 
di hobbisti, 
commercianti 
locali, Asso-
ciazioni spor-
tive, di volon-

tariato e, inoltre, culturali. 

di Andrea Scampini

Sul cellulare o sul computer le notizie del paese
Un nuovo servizio per comunicare con la cittadinanza. Oltre al 
periodico comunale, al sito internet, ai punti ‘Informa Comune’ ed 
all’attività dell’ufficio stampa e dell’ufficio relazioni con il pubblico, 
l’Amministrazione Comunale di Magnago e Bienate ha deciso 
di dare vita al servizio gratuito ‘SMS - Magnago’. Coloro che si 
iscrivono, potranno ricevere sul loro cellulare o all’indirizzo di posta 
elettronica le notizie che riguardano la cittadina del nostro territorio, 
suddivise in: comunicazioni di pubblica utilità, appuntamenti sul 
territorio, viabilità - trasporti e servizi scolastici. Le iscrizioni al 
servizio sono state aperte lo scorso 1 luglio e, ad oggi, gli iscritti 
sono già un centinaio. Si tratta di un’importante attività per essere 
sempre più vicini alla cittadinanza.  

In Consiglio discussione e confronto tra le parti
A Magnago primo Consiglio Comunale dopo la pausa estiva: sei 
i punti all’ordine del giorno, tra cui la ricognizione dello stato di 
attuazione dei programmi ed equilibri di bilancio e variazione al 
bilancio di previsione 2009. Dalla discussione è emerso che, per 
il Comune, ci sarà un minor incasso di oneri di urbanizzazione, 
stimato in 420 mila euro, inoltre il patto di stabilità sta 
condizionando non poco la possibilità di realizzare opere. Per il 
Comune c’è, però, la possibilità di spendere, entro il 31 dicembre 
2009, la somma di 150 mila euro che, in pratica, è una deroga dal 
patto medesimo; tale somma verrà destinata alle asfaltature, per 
110 mila euro, mentre la parte restante andrà per la manutenzione 
di alcuni edifici scolastici. Si è, quindi, approvato lo schema di 
convenzione per lo svolgimento del servizio di Tesoreria, bando 
pubblico che interessa gli istituti bancari attivi sul territorio. 
Il Consiglio, modificando la relativa convenzione, ha accolto la 
richiesta del Tennis Club Magnago - Bienate di avere un acconto 
sul contributo annuo, dato dal Comune, per affrontare la spese di 
gestione con un certo respiro, in seguito al calo del numero dei 
giocatori. Da ultimo è stata, di nuovo, prorogata la convenzione con 
il Comune di Cislago per la direzione dei servizi di Polizia Locale. 

Corso di manualità

U    
n vero e proprio ‘Labo-
ratorio di Manualità - 
Foglia, Oro e Argento’. 
E’ questa l’iniziativa 
p r o -
mossa 

dal Comune di 
Vanzaghello il 
15 e 29 ottobre 
ed il 5 novembre, 
presso il Centro 
Civico. Il costo 
del corso è di 30 
euro, materiale 
escluso, da pa-
gare direttamen-
te all’insegnan-
te. Gli incontri 
si terranno, quindi, il giovedì, dalle 

20.30 alle 22.30. Per avere maggio-
ri informazioni è possibile contat-
tare l’Ufficio Segreteria, al numero 
0331/308945. Si tratta, certamente, 

di un importante 
e significativo 
momento per 
stare insieme ed 
un appuntamen-
to di apprendi-
mento e crescita. 
Una delle tante 
iniziative che, 
periodicamente, 
vengono orga-
nizzate dal Co-
mune di Vanza-
ghello e rivolte a 

tutta la cittadinanza. 

Magnago e Bienate
Fiere e solidarietà

Il Complesso Bandistico vi aspetta per la Festa
Il Complesso Bandistico Vanzaghellese, in collaborazione con i 
ragazzi degli Oratori e con il patrocinio del Comune, è lieto di 
invitarvi alla ‘Festa della Banda’, in programma la prossima 
domenica 11 ottobre. Alle 10 è prevista la celebrazione della Santa 
Messa, animata dal Complesso Bandistico, quindi, alle 15, lezione 
di Banda pubblica, mentre, alle 15.30, spettacolo animato del mago 
‘La Quintana’. Alle 16.10, ancora, merenda per bambini e ragazzi 
offerta dal gruppo vanzaghellese, prima del concerto del Complesso 
Bandistico e, a seguire, tradizionale sottoscrizione a premi. Un 
appuntamento per stare tutti insieme e trascorrere qualche ora 
di svago e serenità. Un momento di animazione e di conoscenza, 
ascoltando ottima musica e divertendosi.  
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Esprimi la Tua Creatività 
con i nuovi Effetti decorativi
già disponibili presso il Nostro Negozio

Esprimi la Tua Creatività 
con i nuovi Effetti decorativi
già disponibili presso il Nostro Negozio

U 
n altro risultato importan-
te per l’Atletica Leggera 
‘Emanuele Ricci’ di Lo-
nate Pozzolo. Nei giorni 
scorsi, 
i n -

fatti, il 29enne 
Antonio Trot-
ta ha portato a 
termine, con 
una prova di 
grande caratte-
re e tenacia, la 
mezza mara-
tona di Udine 
con un tempo 
di 1:30. Ov-
viamente sod-
disfatto il tec-
nico Ricci, che 
si è occupato 
personalmente 
della sua pre-
parazione, se si 
tiene conto del fatto che per Anto-
nio è stata la seconda competizione 

di questo livello alla quale ha pre-
so parte. Obiettivo dell’atleta ‘di 
casa nostra’ è, ora, di correre i 21 
chilometri in 1:10.  “Voglio fare i 

complimenti ad 
Antonio per la 
passione e l’im-
pegno dimostra-
to. Sono fiero di 
averlo nella mia 
società. E’ un 
ragazzo che ha 
qualità impor-
tanti e grosse 
capacità”. An-
cora compli-
menti al 29enne 
della provincia 
di Varese per 
quanto ha fatto 
vedere a Udine 
e, come si dice, 
appuntamento 
alla prossima 

manifestazione in calendario. Che 
sarà il 6 dicembre a Sanremo.

Quel gran talento
di nome... Antonio

Borse di studio:
il bando dal Comune
Il Comune di Ferno ha 
emesso il bando per la 
concessione di borse di 
studio agli studenti delle 
scuole secondarie di secondo 
grado e per gli universitari, 
per l’anno scolastico 
2008/2009. Le domande 
dovranno pervenire entro 
le 13 del 30 novembre 
prossimo. Per maggiori 
informazioni e per il bando 
integrale e la modulistica è 
possibile recarsi all’Ufficio 
P.I. del Comune fernese 
oppure entrare nel sito 
ufficiale comunale, 
all’indirizzo www.comune.
ferno.va.it, alla pagina 
‘studiare - richiesta borse di 
studio. Ancora per ulteriori 
dettagli o chiarimenti 
contattare il numero di 
telefono 0331/242283.   

Forze dell’ordine
in servizi di controllo 
Forze dell’ordine sempre 
più in stretto rapporto di 
collaborazione. Nei giorni 
scorsi, infatti, personale 
del Commissariato, della 
Compagnia Carabinieri e 
della Polizia locale di Busto 
Arsizio, ha svolto una serie 
di attività di controllo nel 
territorio. Le operazioni 
hanno portato all’arresto 
di un sedicente cittadino 
marocchino sprovvisto del 
permesso di soggiorno (già 
espulso con provvedimento 
dalla Prefettura di Varese 
nel mese scorso). Inoltre, è 
stato fermato un senegalese, 
anche lui sprovvisto del 
permesso di soggiorno e 
si è proceduto anche ad 
allontanare alcuni nomadi 
accampati da qualche giorno  
in un’area periferica.   
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N
elle nostre terre, ottobre 
è il mese dell’autunno, 
della vendemmia, delle 
castagne... esiste però 
un altro paese dove ot-
tobre è un mese molto 

più signifi cativo: per la Germania 
è il mese della birra! Un inviato di 
Logos, a cui ‘piacciono’ birra e ra-
gazze tedesche, ha visitato per voi 

due delle più importanti feste che 
si tengono in Germania, l’Okto-
berfest di Monaco e la Cannstatter 
Volksfest di Stoccarda. Sebbene in 
questo genere gli eventi possano 
sembrare tutti molto simili fra loro 
agli occhi dei più, in realtà hanno 
delle particolarità uniche che li 
contraddistinguono gli uni dagli 
altri. L’Oktoberfest si tiene presso 
il capoluogo bavarese nelle prime 
due settimane del mese di otto-
bre. Il primo Oktoberfest si tenne 
a Monaco  nell’ottobre del 1810. 
Si trattò di una corsa di cavalli in 
occasione del matrimonio del prin-
cipe Ludwig I di Baviera e della 
principessa Teresa di Sassonia-
Hildburghausen. A causa del suo 
successo, venne ripetuta annual-
mente, con l’aggiunta successiva 
di una fi era agricola, danze popo-
lari, musica e un sempre più gran-
de Luna Park. L’Oktoberfest è una 

grande festa in cui i sei principali 
produttori di birra della Baviera 
allestiscono enormi stand all’inter-
no dei quali è possibile assaggiare 
anche le tipiche specialità culinarie 
della regione: salsicce, bue arrosto 
e wurstel dalla pelle croccante. La 
fi era è caratterizzata da molte gio-
stre, di diverso tipo e dimensione, 
tant’è che negli ultimi anni l’even-
to sembra essere diventato un parco 
divertimenti più che una festa della 
birra. Le diffenze principali rispet-
to le altre manifestazioni sono fon-
dalmente tre: il costume, la musica, 
i turisti. La popolazione di Monaco 
è molto legata alla tradizione, per 
cui non dovrete stupirvi se girando 
per la fi era o per le vie della città 
vi capiterà di vedere la gran parte 
della popolazione indossare i tipici 
abiti della Baviera: Lederhosen per 
gli uomini e Dirndl per le donne. 
La musica all’interno degli stand 

è suonata da coloratissime bande 
che sempre indossano il costume 
tipico: strumenti e canzoni della 
tradizione fanno da sottofondo alla 
festa. La Volkfest, invece, si svolge 
a Stoccarda,  con una settimana di 
ritardo rispetto l’Oktoberfest, nel 
grande ‘Cannstatter Wasen’. Al 
centro della fi era l’enorme colon-
na di frutti addobbata alta 24 metri, 
emblema imponente che ricorda 
l’originaria festa del ringraziamen-
to, voluta da Re Guglielmo I.

In Germania per l’Oktoberfest

CITAZIONE DELLA SETTIMANA

La ragione e il torto 

non si dividono mai con un taglio così netto 

che ogni parte 

abbia soltanto dell’una o dell’altro.

Alessandro Manzoni

Baarìa
Recensione di Loreno Molaschi

Baarìa è uno dei quei fi lm che ti fanno amare 
il cinema, che ti fanno venir voglia di veder 
pellicole per ore e ore, che ti fanno apprezzare il 
lavoro di un grande regista come Tornatore che 
torna ai livelli di “Nuovo Cinema Paradiso”. Un 
Kolossal, che narra un’epopea famigliare vissuta 
attraverso vari decenni e costellato da poesia, 
un’ottima fotografi a e attori tutti bravissimi. La 
narrazione circolare, proprio come la trottola 
che dà inizio alla pellicola e ne segna la fi ne, 
ma contiene la vita, è ottimamente calibrata e, 
seppur il ritmo non sia sempre incalzante, il 
fi lm ha pochi momenti vuoti o parti eliminabili. 
Personaggi ottimamente caratterizzati, molte volte 
ricordano Fellini e il suo stile narrativo. Scianna, 
più conosciuto in teatro che al cinema, dimostra 
la sua capacità in favolosi primissimi piani che 
sanno raccontarsi da soli. Molte partecipazioni 
d’attori illustri del nostro cinema impreziosiscono 
la pellicola attraverso siparietti ironici con 
rimandi alla commedia all’italiana. C’è tanto 
cinema, vita e storia in Baarìa, tutti elementi che 
possono fare di un fi lm un indiscusso capolavoro.

di Luca Zoia
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